

EP-S-01-111 Kapitel 4: Garantieren, was uns alle schützt: Frieden und Sicherheit fördern

Antragsteller*in: KV Heidelberg
Beschlussdatum: 04.10.2018

Änderungsantrag zu EP-S-01

Von Zeile 110 bis 112 einfügen:

die Handlungsunfähigkeit der Vereinten Nationen (VN) durch die Blockadehaltung eines Mitglieds im VN-Sicherheitsrat haben kann. Europa ist seiner Schutzverantwortung nicht nachgekommen. Eine Blockade des Sicherheitsrats bei zentralen Fragen schwächt das Völkerrecht und die VN insgesamt, da beispielsweise nicht einmal der

Von Zeile 118 bis 120 einfügen:

Europäische Union einen wichtigen Beitrag leisten. Zugleich braucht es eine internationale Debatte über das Vetorecht, vor allem bei der Frage der Responsibility to Protect. Bis dahin sollte im Falle einer anhaltenden Blockade des Sicherheitsrats die Generalversammlung der VN das Recht beanspruchen können, mit

Begründung

Die Schutzverantwortung ist ein wichtiger Eckpfeiler unserer Programmatik und sollte insbesondere in dem Kontext von Syrien sowie den Herausforderungen mit dem VN-Sicherheitsrat genannt werden.